



Mier deja a Adán y se acerca a Marcelo para conseguir la candidatura en Puebla

El diputado se dice el conciliador de la bancada para que no peligre el Presupuesto 2024. Julio Huerta podría declinar en favor de Alejandro Armenta.



Se registra ansiedad entre los operadores nacionales de Adán Augusto López luego del pobre desempeño en la encuesta de Morena, quedando en cuarto lugar detrás del diputado petista Gerardo Fernández Noroña pese a la campaña presidencial millonaria del tabasqueño.

Es el caso del diputado Ignacio Mier, quien desde antes de que iniciara el proceso interno morenista -allá en 2022- había manifestado su apoyo a López Hernández confirmando que se sumaría a su campaña. Ahora parece que busca sumarse al equipo de otro presidenciable.

De acuerdo con fuentes informadas de las negociaciones, el diputado poblano estaría operando en favor de un no-rompimiento con el grupo de legisladores que aún respaldan a Marcelo Ebrard en San Lázaro a cambio de un respaldo a su candidatura al Gobierno de Puebla. Se presenta como un intermediario conciliador entre todas las partes.

[Mier deja a Adán y se acerca a Marcelo para conseguir la candidatura en Puebla \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)